

So klingt die Jugend

UNTERHALTUNG Drei Chöre aus Painten konzertieren in Bad Abbach.

BAD ABBACH. Am Sonntag, um 16 Uhr laden die Sängerinnen und Sänger der Paintner Chöre zum Sommerkonzert in den Pavillon des Kurparks in Bad Abbach. Unter dem Motto „Mehr Chor für's Ohr!“ werden drei Chorgruppierungen unter der Leitung von Raphaela Geß ihr vielfältiges Repertoire präsentieren.

Von frechen Kinderliedern, über bekannte Musicalmelodien, bis hin zu aktuellen deutschen, sowie englischen Charthits, wird sicherlich für jeden Geschmack etwas dabei sein. Bei dem Konzert wirken der Kinderchor „Paintner Kalkspätzchen“, der Jugendchor der Paintner Kalkspatzen, sowie der gemischte Chor „Quer.beat“ mit.

Letzterer ist aus dem früheren Jugendchor entstanden und hat aktuell 17 Sängerinnen und Sänger im Alter von 19 bis 25 Jahren. „Unser Alter ist auch mit ein Grund, warum wir jetzt ein gemischter Chor und kein Jugendchor mehr sind...“, sagt Chorleiterin Raphaela Geß. Und der Name „Jugendchor“ wurde sogleich vom ehemaligen Kinderchor II aufgenommen. Dort singen derzeit 16 Mädchen und 2 Jungs von der 5. bis zur 8. Klasse. Was gleich bleibt, ist der Name für 25 Kinder des Kinderchores „Paintner Kalkspätzchen“.

Und so freuen sich am 10. Juli 2016 60 junge Sängerinnen und Sänger auf einen musikalischen Nachmittag und viele Zuhörer.

Der Eintritt zum Konzert im Kurpavillon ist frei. Bei schlechter Witterung findet das Konzert im Kursaal statt. Der Eintritt kostet dort 3 Euro, mit Kurkarte frei.



Die Kalkspätzchen

Foto: Geß



Es wird schon fleißig geprobt.

Foto: Chor

Drei Chöre im Einsatz

KULTUR Paintner Musik erklingt in Bad Abbach.

PAINTEN/BAD ABBACH. Am Sonntag, 10. Juli, um 16 Uhr laden die Sängerinnen und Sänger der Paintner Chöre zum Sommerkonzert in den Pavillon des Kurparks in Bad Abbach. Unter dem Motto „Mehr Chor fürs Ohr!“ werden drei Chorgruppierungen unter der Leitung von Raphaela Geß ihr vielfältiges Repertoire präsentieren.

Von frechen Kinderliedern, über bekannte Musicalmelodien, bis hin zu aktuellen deutschen sowie englischen Charthits, wird sicherlich für jeden Geschmack etwas dabei sein. Bei dem Konzert wirken der Kinderchor „Paintner Kalkspätzchen“, der Jugendchor der Paintner Kalkspatzen, sowie der gemischte Chor „Quer.beat“ mit.

Und so freuen sich am 10. Juli 60 junge Sängerinnen und Sänger auf einen musikalischen Nachmittag und viele Zuhörer. Der Eintritt zum Konzert im Kurpavillion ist frei. Bei schlechter Witterung findet das Konzert im Kursaal statt. Der Eintritt kostet dort 3 Euro, mit Kurkarte frei.

Kalkspatzen in Abbach

MUSIK Konzert am 10 Juli im Kurort.

PAINTEN. Am 10. Juli um 16 Uhr laden die Sänger der Paintner Chöre zum Sommerkonzert in den Pavillion des Kurparks in Bad Abbach. Unter dem Motto „Mehr Chor fürs Ohr!“ werden drei Chorgruppierungen unter der Leitung von Raphaela Geß ihr vielfältiges Repertoire präsentieren.

Von frechen Kinderliedern, über bekannte Musicalmelodien, bis hin zu aktuellen deutschen, sowie englischen Charthits, wird sicherlich für jeden Geschmack etwas dabei sein. Bei dem Konzert wirken der Kinderchor „Paintner Kalkspätzchen“, der Jugendchor der Paintner Kalkspatzen, sowie der gemischte Chor „Quer.beat“ mit. Und so freuen sich am 10. Juli 60 junge Sänger auf einen musikalischen Nachmittag und viele Zuhörer.



Die Chöre proben

Foto: Geß